

令和3年1月4日

## 新型コロナウイルス感染症患者の発生について

西成労働福祉センター職員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明しましたので、お知らせします。

当センターでは、毎日の清掃においてアルコール消毒を実施しております。

また、職員で濃厚接触が疑われる者がいないことを確認しましたため、1月4日以降も通常どおりの業務を行っておりますので、お知らせいたします。

引き続き、検温等の体調管理、マスク着用、手洗い・手指消毒の徹底を行い、労働者の皆様と職員の安全に配慮し、新型コロナウイルスの感染拡大の抑止に取り組みながら、運営してまいります。

皆さまには、ご心配ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解賜りますよう心よりお願い申し上げます。

内容	令和3年1月1日（金）西成労働福祉センターに勤務する職員が新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。 なお、当該職員は、感染可能期間に当たる12月26日以降は、当センターに出勤しておらず、保健所より、当センターのご利用者様及び、センター職員に濃厚接触が疑われる者がいないことを確認しました。
経過、・症状等	12月28日（月）発熱 12月31日（木）PCR検査受検 1月1日（金）陽性判明
行動歴	12月25日まで出勤。常時マスクを着用。
濃厚接触者	なし
消毒等	施設内の消毒を常時実施
その他	現在、発熱等の症状を訴えている職員はいません。